
CÁMARA MUNICIPAL DE CONCEIÇÃO DA BARRA - ES
Palácio Humberto de Oliveira Serra - Plenário Arthur Mendes de Soure

PAUTA

1ª (PRIMEIRA) sessão ORDINÁRIA DO DIA 18 DE FEVEREIRO DE 2021ª
PARA ENCAMINHAMENTO:

1)— Proposições apresentadas pelo Vereador Leandro Paranaguá
Albuquerque indicando ao Poder Executivo Municipal:

1.1)- Indico a necessidade de extensão do calçamento do final da Rua
Goiabeiras, em frente a Assembleia de Deus no bairro Santo Amaro, neste
Município. JUSTIFICATIVA: E uma área de Igreja e de eventos religiosos.

1.2)- Indico a necessidade de um redutor de velocidade, na Rua Linha Verde nº
350, Bairro Vila dos Pescadores. JUSTIFICATIVA: E uma área de muitas
crianças que ali brincam e sendo uma rua de muitos movimentos de veiculos e
motos.

1.3)- indico a necessidade de um redutor de velocidade na Rua Limoeiro nº
330, também em frente a Assembleia de Deus Rancho dos Profetas.
JUSTIFICATIVA: Passa muitas motos e é uma área de movimento religioso e
muitas crianças brincando na rua.

1.4)- Indico a extensão do calçamento da Rua Mangueira que dá acesso a
prainha do Santo Amaro e um pedido de um poste de iluminação pública.
JUSTIFICATIVA: Sendo ali passagem de pescadores e Banhistas visando por
uma segurança melhor do local.

1..5)— Indico a necessidade de um redutor de velocidade na Rua Linha Verde,
próximo a peixaria de Zé Antônio do lado da Pracinha da Vila, Bairro Vila dos
Pescadores. JUSTIFICATIVA: É uma área que tem uma praça para as
crianças, e um lugar de movimento de várias familias. uma área de comércio e
tem movimentação de carros e motos em alta velocidade. o risco de acidente é
alto.

1.6)- Indico a necessidade de que seja instalado extensão do sistema de
energia elétrica nas mediações da propriedade do Senhor Joel.
JUSTIFICATIVA: Devido ao fato que as residências que possuam energia
utilizam redes elétricas improvisadas e com isso. gerando perigo a fauna da
região e as pessoas que ali habitam. Os relógios instalados ficam distantes das
residências, ficando dificil o acesso em caso de quaisquer intercorrências. As
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famílias que vivem na localidade não dispõe de uma rede de energia elétrica
adequada para atender suas necessidades.

2) Proposições apresentadas pelo Vereador José Luiz Vasconcelos
indicando ao Poder Executivo Municipal:

2.1) - Indico a necessidade de um portal no final da Rua Mangueiras, no Bairro
Santo Amaro, em direção a prainha, as margens do Rio Cricaré.
JUSTIFICATIVA: A prainha do Bairro Santo Amaro, vêm ocupando lugar de
destaque por suas belezas naturais e potencialidades turisticas, (conforme
fotos em anexo), e terão maior destaque com a construção do referido portal.

2.2) — Indicando a necessidade de troca do letreiro e da placa indicativa, na
entrada da Cidade de Conceição da BarraeES. JUSTIFICATIVA: Considerando
que Conceição da Barra e uma cidade de belas paisagens e foi agraciada com
o titulo “ Princesinha do Norte", então nada melhor que uma sinalização
turistica dentro dos padrões para destaca—la ainda maias. Considerando que
estes meios de sinalização tornam —se imprescindíveis para a localização e
acesso para moradores de outras localidades. Considerando que no periodo de
verão a cidade recebe grande fluxo de turistas, em nosso Município e que a
identificação da entrada da nossa cidade, trará uma imagem positiva onde o
visitante imediatamente associará o nome do nosso município a uma cidade
feliz e receptiva. Considerando que com a troca da referida placa e letreiro,
estaremos dando mais publicidade a visibilidade a nossa cidade. Considerando
que a comunicação visual está presente em tudo o que vemos, seja através de
propagandas, de placas de sinalização, não importa como, o importante é criar
uma boa estratégia de comunicação visual para que nossa cidade seja
lembrada pelos seus visitantes.

2.3) - Indico a necessidade de calçamento da Rua 28, bairro Guaxindiba, neste
Município, com o objetivo de melhorar a qualidade de vida das pessoas.

2.4) — Indico a necessidade de instalação de um chuveiro na praia, em frente ao
Hotel Praia da Barra, neste município. JUSTIFICATIVA: A praia da Barra
recebe um grande número de turistas e moradores que apreciam o banho de
mar na referida localidade, pela beleza e tranquilidade e que terão maior
conforto com a instalação do referido chuveiro.

2.5) -lndicando a necessidade de uma reforma e ampliação do parquinho
localizado no bairro area! e um ponto de ônibus com cobertura no mesmo local.
JUSTIFICATIVA: A reforma e ampliação do parquinho visa promover o bem
estar das crianças e dos pais, que contam com poucas opções de lazer no
referido local, que precisa também do ponto de ônibus com cobertura para
proteção e segurança dos passageiros que embarcam no local.
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3) —Proposições apresentadas pelo Vereador Jornandes Ferreira Araújo
indicando ao Poder Executivo Municipal:

3.1) - Que seja feita a regularização fundiária dos núcleos urbanos informais
em todo Municipio de Conceição da Barra—ES, priorizando os núcleos urbanos
informais ocupados pre—dominantemente por população de baixa renda,
REURB—S.

3.2) - Que desenvolva um Projeto para Construção de um espaço voltado para
o lazer, esporte e cultura na área localizada em frente a subprefeitura, no
Distrito de Braço do Rio.

3.3) - Que seja feita a substituição das lâmpadas utilizadas na iluminação das
vias públicas do município por lâmpadas de LED.

3.4) - Que seja feita parcerias, através da Secretaria Municipal de Agricultura e
Pesca, com associações e cooperativas que buscam fortalecer e apoiar os
pequenos e médios agricultores.

3.5) - Que seja feita a reforma da quadra Adelson Guimarães, locaiizada na Av
Carlos Castro— Braço do Rio.

3.6) - Que seja feito a conclusão do calçamento do bairro Vila Operária —
Cobraice— Braço do Rio.

3.7)- Que seja feito a reforma do Campo bom de bola— Bairro Catita— Rua São
Lucas- Conceição da Barra-ES.

3.8) — Que seja feito o calçamento em torno da Praça Saudável da rua Sinval
Marques Brito— Campo Verde — Braço do Rio.

3.9) - Que seja feito substituição do calçamento da Avenida Carlos Castro-
Braço do Rio.

3.10) - Que seja feita substituição do caiçamento da Avenida Humberto
Monteiro Mauricio- Braço do Rio.

3.11) — Que seja feita substituição do calçamento da Avenida Pai João—
Conceição da Barra.

3.12) - Que seja instalado WiFi na Praça Saudávei da Cobraice —— Cobraice—
Braço do Rio.
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3.13) - Que seja feito parceria com o INCRA para regularização fundiária rural e
titularização de Assentamentos de Reforma Agrária.

3.14) - Que seja feito Lei de incentivo Fiscal no nosso município, visando trazer
emprego e renda para o nosso município.

3.15) - Que seja feita a reforma e ampliação da Praça Odir Pereira Gomes —
Braço do Rio— Conceição da Barra.

3.16) - Que seja feito parceria com o PACOVI “ Arte com Vida" para socializar
as crianças e jovens.

3.17) — Que seja feita parceria para instalação do Programa Nacional Escola
Civico- Militares em Conceição da Barra.

3.18) — Que seja realizada a instalação de rede de água tratada no bairro
Pinheiros Dois.

4) Proposição apresentada pela Vereadora Luciara Ferreira da Silva
indicando ao Poder Executivo Municipal:

4.1) - Que determine ao setor competente a verificar e tornar as providências
necessárias, visando a colocação de redutor de velocidade (quebra-molas),
com faixa para pedestre, na Avenida Francisco Dalla Bernadina, nº 218,
Sayonara, Conceição da Barra. JUSTICATIVA: A necessidade é devida pela
velocidade, na qual os carros e motos tem transitado por esta rua, onde já
aconteceram atropelamentos de crianças.

5) Proposição apresentada em conjunto pelos Vereadores: Leandro
Albuquerque Paranaguá e Isaque Maia Eloi indicando ao Poder Executivo
Municipal:

5.1) - indico a necessidade de que seja passada a patrol na Comunidade
Boleira e uma operação tapa buraco e uma capina nas beiras das estradas.
JUSTIFICATIVA: Devido ser uma estrada de grande fluxo de agricultores,
pescadores e idosos, que usam essa estrada para irem a feira e para a sede
do municipio. Há uma necessidade urgente que faça uma manutenção nessa
estrada onde os fluxos de veículos são intensos e visando também uma melhor
qualidade de vida para os moradores que ali residem e há muito tempo
esperam por essa acessibilidade.

6) -Proposições apresentadas pelo Vereador Amauri Gomes Januário
indicando ao Poder Executivo Municipal:
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6.1) - Que determine as secretarias municipais que façam um cronograma para
o gozo das férias dos servidores contratados por designação temporária.
JUSTICATIVA: De acordo com a Constituição Federal em seu art. 7º, inciso
XVII, o gozo de ferias anuais remuneradas é um direito dos trabalhadores
urbanos e rurais. Ocorre que nos últimos anos, esse direito tem sido negado
aos servidores que já trabalham há mais de uma década para o municipio, sem
jamais ter gozado férias, ou seja, trabalham ininterruptamente o que ocasiona
estresse, cansaço, ansiedade, baixo rendimento no trabalho e ate mesmo
doenças ocupacionais.

6.2) - Que seja inserido no Plano Plurianual (2022-2025), na Lei de Diretrizes
Orçamentárias (2021) e na Lei Orçamentária (2021), a programação financeira
para custear o auxilio para transporte a ser concedido aos estudantes que
cursam o Ensino Técnico ou Superior, nas instituições de ensino situadas na
cidade de São Mateus, JUSTIFICATIVA: Trata—se de uma reivindicação antiga
dos estudantes do nosso município, uma vez que precisam se deslocar para
municípios vizinhos para fazerem cursos técnicos e superiores, por não ser
ofertados em nossa cidade. Importante lembrar que, em sua grande maioria, os
alunos são de famílias de baixa renda e que não possuem emprego ou renda
para custear tais despesas, o que acaba desestimulando—os a prosseguirem
com os estudos.

6.3) - Que determine ao setor competente, a proceder um estudo com o
objetivo de mudar o horario de trabalho dos servidores da limpeza do
município, visando melhorar as condições de trabalho e saúde deles.
JUSTIFICATIVA: Os servidores da limpeza pública (garis, coletores), fazem
parte de uma categoria que, embora sejam de absoluta necessidade e
importância no âmbito da gestão urbana, ainda sofrem um forte estigma social
e preconceito. Tal trabalho, é caracterizado pelo esforço físico constante e pela
exposição a elevado risco ergonômico e biológico, já que estão em contato
permanente com matérias insalubres e praticamente em todo a sua carga
horária são expostos à ação do tempo (sol e chuva). Adequar o horário de
trabalho desses profissionais, resultaria em melhores condições de trabalho, e
consequentemente de saúde e qualidade de vida.

7) Proposição apresentada em conjunto pelos Vereadores: Amauri
Gomes Januário e Rosenilda Simões Bispo indicando ao Poder Executivo
Municipal:

7.1) - Que determine a empresa concessionária que presta serviço de
transporte coletivo em nossa cidade, para que seja estendido () itinerário dos
ônibus circulares de modo que os moradores dos bairros Areal, Antônio Lopes
e Santo Amaro sejam atendidos. JUSTIFICATIVA: Esta e uma reivindicação
antiga dos moradores dos bairros Areal, Antônio Lopes e Santo Amaro,
conforme abaixo—assinados, que solicitaram nossa interferência, no sentido de
estender o itinerário do ônibus circulares, para que os mesmos, em seu
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percurso, circulem pelos bairros mencionados. Tal medida beneficiária tanto os
moradores quanto os demais usuários que necessitam percorrer grande
distância a pé para chegarem ao ponto de ônibus mais próximos de suas
residências.

8) Proposições apresentadas pelo Vereador André Claudino Alves
indicando ao Poder Executivo Municipal:

8.1) - Que seja feito a pavimentação nas ruas, Djalma Coutinho, Rua do
Cafezal, Rua do Povo, Rua Projetada, Parte da Themístocles Bonatti, Rua
Piauí, Rua Alagoas, Rua 15 de novembro. Rua Pernambuco, Rua Sergipe, Rua
Aracajú, Rua Manoel Coelho, todas as referidas ruas na Vila Operária.

8.2) - Que seja viabilize recursos junto a Secretaria de Saúde para aquisição de
uma nova cadeira odontológica para o ESF Cobraice, tendo em vista que a
atual constantemente apresenta problemas.

8.3) - Que seja feito a conclusão da ampliação e reforma do ESF Sayonara.

8.4) - Que seja viabilizado esforços para solucionar o problema da falta de
água na Comunidade Angelim 2.

8.5) - Que seja feito a pavimentação da Rua Pinheiro no Bairro Pinheiro.

9) -Proposições apresentadas em conjunto pelos Vereadores: André
Claudino Alves e Jornandes Ferreira Araújo indicando ao Poder Executivo
Municipal:

9.1) - Que seja providenciado a construção dos vestiários no Campo de Futebol
da Cobraice, poço artesiano, melhorias no gramado, reforma no muro e a
contratação um zelador no campo de futebol da Comunidade Cobraice neste
município.

9.2) - Que seja providenciado a reforma do Campo Bom de Bola no bairro
Aluizio no Distrito de Braço do Rio. JUSTIFICATIVA: Justificativa— se as
reformas haja vista que são áreas de grande importância para o Distrito de
Braço do Rio e estão em péssimas qualidades para uso, são espaços
esportivos muito utilizados pela população para práticas esportivas.

10) Proposições apresentadas pelo Vereador Nivaldo da Cruz Ferreira
indicando ao Poder Executivo Municipal:

10.1)- Indico a necessidade de Pavimentação nas Ruas: Rua Elzenita Lopes
Da Silva, Rua São Miguel, Rua Raulino Rigone, Rua Antônio Caetano Farias.
JUSTIFICATIVA: O Bairro Santa Rita Distrito de Braço do Rio, com o objetivo
de garantir a efetividade das políticas públicas de saúde, lazer, qualidade de
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vida e bem—estar da comunidade conforme necessidade e interesse da
coletividade. Dessa forma vem de encontro à valorização dos Imóveis da
localidade, acarretando nesse sentido um acréscimo na forma de Lei do
Imposto Predial Territorial Urbano (IPTU) dos munícipes, portanto, irá
beneficiar ambas as partes.

10.2)- Indico a necessidade da reforma e complementação da Praça Santa Rita
Distrito de Braço do Rio. JUSTIFICATIVA: com o objetivo de garantir a
efetividade das políticas públicas de saúde, lazer, qualidade de vida e bem—
estar da comunidade, conforme necessidade e interesse da coletividade.
Dessa forma vem de encontro à valorização dos Imóveis da localidade,
acarretando nesse sentido um acréscimo na forma de Lei do imposto Predial
Territoriai Urbano (lPTU) dos munícipes, portanto irá beneficiar ambas as
partes.

10.3)— Indico a necessidade de Instalações de Água potável e rede de energia
Eletrica na extensão do Bairro Conceição, pois a Comunidade clama por essas
necessidades. JUSTIFICATIVA: Em igual situação vive a comunidade da
extensão do Bairro Pinheiro que necessitam de Agua Potável, ambos os casos
localizados no Distrito de Braço do Rio e necessitam de pavimentação das
ruas, e desse modo inclui essa demanda também necessária. Portanto com o
objetivo de garantir a efetividade das políticas públicas de saúde, lazer,
qualidade de vida e bem—estar da comunidade conforme necessidade e
interesse da coletividade. Dessa forma vem de encontro à valorização dos
Imóveis da localidade, acarretando nesse sentido um acréscimo na forma de
Lei do Imposto Predial Territorial Urbano (lPTU) dos munícipes, portanto irá
beneficiar ambas as partes.

10.4)- indico a necessidade de construção de uma unidade de saúde de pronto
atendimento, vestiário no campo de futebol, extensão de uma sala de aula para
educação infantil na escola existente na localidade da Comunidade do
Assentamento Jundiá, no Distrito de Braço do Rio. JUSTIFICATIVA: A
comunidade do Assentamento do Jundiá, Distrito de Braço do Rio clama por
necessidades dessas demandas, tendo em vista a solicitação feita pela
comunidade em ocasião da reunião no dia 26/01/2021(Doc. anexo foto da
reunião). Com o objetivo de garantir a efetividade das políticas públicas de
saúde, lazer, qualidade de vida e bem—estar da comunidade conforme
necessidade e interesse da coletividade. Dessa forma vem de encontro à
valorização dos Imóveis da localidade, acarretando nesse sentido um
acréscimo na forma de Lei do Imposto Predial Territorial Rural (ITR) da
Comunidade, portanto irá beneficiar ambas as partes.

10.5)— Indico a necessidade de um programa de Saneamento “Fossa Limpa",
corn a contratação de empresa especializada em esgotamento de Fossa
Séptica. JUSTIFICATIVA: Com o objetivo de garantir a efetividade das
políticas públicas de saúde e saneamento mediante correto esgotamento de
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dejetos de fossas sépticas, conforme necessidade e interesse da coletividade
no Distrito de Braço do Rio e Sayonara.

10.6)- Indico a necessidade de realização de Processo Seletivo ou Contratação
na forma do artigo 37, inciso II da Constituição da República Federativa do
Brasil, para contratação de profissionais de saúde para as Unidades de Saúde
de Braço do Rio e Regiões, deste Distrito de Conceição da Barra. Segue
abaixo os profissionais da área da Saúde que esse Distrito necessita: Médico
Especialista em pediatria (20 horas), Cirurgião Dentista (30 horas), Psicólogo
(30 horas), Técnico de enfermagem (40 horas), Auxiliar de Consultório Dentário
(30 horas), Motorista (40 horas), Auxiliar Administrativo (40 horas), Médico
Estratégico Saúde da Familia (40 horas). JUSTIFICATIVA: Em razão do dever
de garantir os serviços de saúde não pode o Município correr o risco de adiar a
contratação em questão, devendo buscar na lei e nos princípios norteadores da
Administração Pública uma forma de solução que vá ao encontro do interesse
público.

10.7)- Indico a necessidade da realização da manutenção da tampa dos
bueiros (tampa fluvial de concreto) nas ruas indicado abaixo: Rua Novo
Horizonte, Rua Sebastião Fernandes, Rua Elzenilta Lopes da Silva, bem como
nas ruas horizontais do bairro Santa Rita, Braço do Rio— Conceição da Barra—
ES. JUSTIFICATIVA: Os buracos oferecem risco aos pedestres e expõe a
população a acidentes, assim comprometendo a segurança dos que passam
pela calçada. Segundo a vizinhança, já foram registradas reclamações na
Prefeitura e solicitado o conserto da tampa, porém sem os devidos retornos.
infelizmente os motoristas de veículos pesados, ao realizarem manobras,
acabam passando sobre o passeio e assim quebrando e causando transtorno
aos pedestres.

10.8)— indico a necessidade de realização de readequação do sistema de
esgotamento de Braço do Rio, peço providência de uma vistoria no local.
JUSTIFICATIVA: Em razão do dever de garantir os serviços de Saneamento
Básico devendo a Secretaria de Obras buscar na lei e nos princípios
norteadores da Administração Pública uma forma de solução que vá ao
encontro do interesse público no tocante a Readequação do esgotamento
desse Distrito e Região.

10.9)- indico a necessidade da reforma do Ginásio Esporte, Campo Society
bem como a construção de um centro de Convivência no Distrito de Braço do
Rio. JUSTIFICATIVA: Com o objetivo de garantir a efetividade das políticas
públicas de saúde, lazer, qualidade de vida e bem-estar da comunidade
conforme necessidade e interesse da coletividade. Dessa forma vem de
encontro à valorização dos imóveis da localidade, acarretando nesse sentido
um acréscimo na forma de Lei do Imposto Predial Territorial Urbano (lPTU) dos
munícipes, portanto irá beneficiar ambas as partes,
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11) Proposições apresentada pela Vereadora Rosenilda Simões Bispo
indicando ao Poder Executivo Municipal:

11.1)- Que seja providenciada a restauração e conservação do Cemitério
(Bairro Santana): JUSTIFICATIVA: A restauração e a conservação de túmulos,
capelas e mausoléus, presentes no Cemitério de Santana, Conceição da Barra,
ES. Compreendendo—se num trabalho de caráter preliminar, que necessita ser
discutido, revisado e complementado continuamente para que o aprimoramento
tecnico ocorra urgentemente. Em um casebre interior, ocorre uma aglutinação
de usuários de entorpecentes que geram transtorno aos moradores aos
redores conforme fotos em anexo.

11.2)- Que seja feita a pavimentação das ruas no Bairro Nova Esperança,
localizada em Santana: JUSTIFICATIVA: A pavimentação e melhorias das
Ruas do bairro Nova Esperança, uma vez que em condições climáticas
chuvosas, as mesmas não tem condições de tráfego de pessoas e ou veiculos.
E em condições climáticas secas, que reforço que é o principal evento, também
não beneficia a saúde, devido a poeira, que justifica um maior número de
pessoas em busca de assistência médica devido aos estados gripais.

11.3)- Que seja feita a construção de um abrigo no ponto de transporte coletivo
no Bairro Nova Esperança, localizada em Santana. JUSTIFICATIVA: A parada
de ônibus na rua principal do bairro citado, necessita de um abrigo no ponto de
parada de ônibus coletivo daquele bairro e adjacências.. A falta de abrigo faz
com que as pessoas fiquem ao relento sob o sol e a chuva em total desconforto
enquanto, aguardam o ônibus. Sendo assim, solicito uma avaliação técnica da
equipe responsável para verificar o local adequado para a construção do abrigo
e as possibilidades de atendimento do pleito.

11.4i— Que seja providenciada & iluminação pública no Bairro Nova Esperança,
localizada em Santana JUSTIFICATIVA: Solicito a manutenção dos postes
com as lâmpadas de LED, visando que além de ajudar na economia de energia
elétrica são mais fortes, fazendo com que o local fique mais iluminado e
seguro. Reforço que e de extrema importância o atendimento dessa
reivindicação, uma vez que dará segurança, abrangendo 0 ir e vir dos
moradores, em especial aqueles que estudam e ou trabalham no período
noturno.

11.5)- Que seja feita a Pavimentação da rua Portugal no Bairro Antônio Lopes,
localizada em Santana: JUSTIFICATIVA: A pavimentação de logradouros tem
grande importância no desenvolvimento urbano e social. Tal melhoria
representa um ganho na autoestima dos cidadãos. Muito embora se pense
inicialmente apenas na melhoria estética, a pavimentação, embora seja como
em calçamento com paralelepípedos, garante também uma melhor segurança
viãria, e contribui na cooperação no fluxo da limpeza. Temos ainda aspectos
relacionados à saúde, tendo em vista que nessa rua, em especial, reside um
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funcionário público da área da saúde (acamado), onde se envolveu num
acidente automobilístico a cerca de um ano, e requer ainda de tratamentos com
auxílio de ambulâncias para sua locomoção, gerando grandes transtornos e
dificuldades de acesso para os motoristas.

11.6)— Que seja feita a Restauração e Conservação da Praça de Santo Antônio,
no bairro Novo Horizonte, localizada na Rodovia Adolpho Serra. Santana,
Conceição da Barra — ES. JUSTIFICATIVA: Necessitando de uma reforma
com URGÉNCIA, pois há muito tempo, não realizado nenhuma obra, tais como:
1) Restauração nos canteiros; 2) Poda de árvores; 3) Serviços de jardinagem;
4) Paisagismo; 5) Pintura do local. A praça alem de ser o local de lazer dos
jovens, simboliza o encontro dos religiosos daquela comunidade. também têm
grande importância para os comércios, bares e lanchonetes ali presentes.

11.7)- que seja providenciado Saneamento Básico na Comunidade Areal,
localizada em Santana: JUSTIFICATIVA: Completamente deficitárias, sendo
observadas nas condições precárias das ruas. resultando numa comunidade
insatisfatório e sem qualquer tipo de investimento, já há décadas. Ausência
total de saneamento básico. clamando por urgência construção de uma rede de
abastecimento. com efetiva fiscalização de lançamento de esgoto. As ruas da
comunidade cresceram historicamente de forma desordenada, e atualmente
encontram-se numa situação precária que se torna impossivel a segurança
sobre a origem da água que abastece aquelas residências.

11.8)- Que seja providenciado a Iluminação pública e Pavimentação na
Comunidade Areal, localizada em Santana. JUSTIFICATIVA: melhorar a
iluminação pública em toda a rua Braço do Rio na Comunidade Areal,
localizada em Santana, e proceder a um acabamento de pavimentação da
mesma numa forma minimamente razoável. Diga—se, em toda comunidade.
Entendendo que e de extrema importância para a segurança e o bem-estar de
todos que ali residem

12) Proposições apresentadas pelo Vereador Isaque Maia Eloi indicando
ao Poder Executivo Municipal:

'12.1)- Que seja feito a disponibilização de uma internet pública! gratuita nas
duas praças de ltaúnas. JUSTIFICATIVA: A disponibilidade de uma internet
pública nos locais acima informado, pois encontra—se uma concentração de
pessoas que podem estar se beneficiando do mecanismo para uma melhor
comunicação e interações sociais pelas redes.

12.2) - Que seja providenciado a reforma da pracinha de lazer infantil na
chegada da Vila de Itaúnas. Nas mesmas condições estão os parquinhos dos
CRAS (Nego Rogério), localizado em Santana e da Escola Córrego do Cedro,
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localizado o Assentamento Paulo Vinhas onde encontra-se duas turmas de
alunos de alunos do ensino infantil. JUSTIFICATIVA: São áreas de grande
importância para o Distrito de Itaúnas e Assentamento Paulo Vinhas. Já as
reformas do parquinho do CRAS de Santana, peço que seja considerado tal
pedido. pois fiquei muito comovido com o pedido das crianças que fazem o uso
dos mesmos, Na escola do Córrego do Cendro vejo que há necessidade de
reforma porque é o único entretenimento que as crianças das mesmas fases
têm. Na praça de Itaúnas, o pedido foi feito de forma informal de alguns pais
que frequentam o parquinho, e fazem algumas ponderações de como estão os
estados de depredação dos brinquedos

13) — Oficio/PMCB-GP nº 007/2021 que Indica Líder do Governo na Câmara
Municipal de Conceição da Barra-ES.

PARrA APRESJENTAÇÃO A0 PLENÁRIQ;

14) - Balancete Mensal do mês de dezembro do ano exercício de 2020
deste Poder Legislativo.

Gabinete da Presidênci ' da Câmara Municipal, em 16 de fevereiro 2021.
h . ' Mara, 62197“| E MAIA ELOI

PRESIDENTE
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